

HANNA GABRIEL TIENE CLARO QUÉ ESPERA DEL BOXEO

LA MUJER DEL MILLÓN DE DÓLARES

Hanna con sus dos amores: su sobrina Michelle y su perra "Ryann".

SHIRLEY VÁZQUEZ
CORRESPONSAL



◆ JOSÉ LUIS JIMÉNEZ R
josejimenez@lateja.co.cr

La plata que ganó la boxeadora Hanna Gabriel por su título mundial la sacará de un tremendo apuro pues pagará una deuda que la agobiaba.

Sin embargo, ella no se conforma con la cifra (que prefirió no decir) y ya piensa en más.

"Mi sueño es llegar a ganar un millón de dólares y pelear en Europa", dijo ayer, ya más tranquila tras el gran recibimiento que tuvo el domingo.

El premio ganado frente a la boxeadora argentina Gabriela Zapata también le servirá para ayudar a la familia a comprar lo que necesitan para la cena navideña.

Según Hanna, más allá del premio lo importante era ganar el cinturón mundial de peso Wélter (147 libras) de la Organización Mundial de Boxeo.

La Teja supo que por ser la del sábado una velada dedicada al tricampeón mundial Alexis Argüello (ya fallecido), la bolsa que ganó la tica era pagada por su representante y su patrocinador.

"No era un premio de mucho



La tica espera competir en Europa. ARCHIVO

dinero porque fue una actividad que organizó el Gobierno de Nicaragua en homenaje a Alexis Argüello. Si hubiera sido organizada por promotores ahí la historia habría sido diferente", dijo su entrenador Ezequiel Obando.

Pablo Fletes, del periódico La Prensa de Nicaragua, dijo que los premios eran pequeños y pagados por promotores y patrocinadores.

El domingo, en el Juan Santamaría, llamó mucho la atención una perra que le acerca-

ron.

Se trataba de "Ryann", su querida mascota que cumplirá 6 años en abril.

"Es mi compañera en todo momento, duermo conmigo, se levanta conmigo a correr y cuando no estoy motivada ella me contagia para que pueda correr", dijo Hanna.

La nueva campeona nos contó que tiene esta perrita desde que empezó a boxear. "Sufre cuando no me ve más de tres días, es una compañera inseparable", dijo.